



## AVIS DE NOMINATIONS

**Madame Valérie Tremblay, directrice de l'école intégrée d'Or-et-de-Champs**  
**Madame Mylène Morin, gestionnaire administrative à la Polyvalente Le Carrefour**

**Val-d'Or, le 5 juillet 2022** - Monsieur Jean-François Pressé, directeur général du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois, souhaite vous informer des nominations suivantes à des postes de personnel d'encadrement qui seront effectives en août 2022.

### **Madame Valérie Tremblay, directrice de l'école intégrée d'Or-et-de-Champs**



Détentrice d'un baccalauréat en éducation préscolaire et enseignement primaire ainsi que d'un diplôme d'études supérieures spécialisés en gestion d'établissement d'enseignement, madame Valérie Tremblay œuvre depuis 4 ans au Centre de services scolaire de Rouyn-Noranda, où elle a agi comme directrice adjointe, aux écoles primaires La Grande Ourse et Le Prélude ainsi qu'à titre d'agente de développement. Elle a également œuvré à différents postes au sein de notre Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois durant 19 ans, en tant qu'éducatrice au service de garde, préposée aux élèves handicapés, enseignante, orthopédagogue et responsable pédagogique. Proactive, dynamique et engagée pour la réussite, elle est reconnue pour son leadership et ses capacités d'adaptation afin d'offrir des services éducatifs de qualité aux élèves, en collaboration avec tous les acteurs du milieu, le personnel, les parents et la communauté.

### **Madame Mylène Morin, gestionnaire administrative à la Polyvalente Le Carrefour**

Détentrice d'un certificat en sciences comptables et d'une technique administrative, option finance, madame Morin possède une solide expérience dans la gestion administrative. Elle a occupé des postes de coordonnatrice des services administratifs, contrôleur financier et technicienne comptable dans différentes organisations. Elle possède également une bonne connaissance du milieu de l'éducation et des règles de comptabilité gouvernementale, ayant œuvré comme technicienne en administration de 2009 à 2018 au service des finances du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois ainsi qu'au Centre de formation professionnelle Val-d'Or. Sa grande facilité d'apprentissage, sa capacité de travailler en équipe et sa rigueur seront mises à profit en tant que gestionnaire administrative à la Polyvalente.



Nous tenons à féliciter nos nouveaux gestionnaires et nous leur souhaitons le meilleur des succès dans leurs défis professionnels.